

◆◇ 1・2年生が校外学習に行きました ◇◆

1年生が10月23日(金)、2年生が10月30日(金)に大泉緑地公園に校外学習に行きました。1年生は、あいにくの雨での実施となりましたが、班別でのオリエンテーリングや昼食をそれぞれの役割を果たしながらおこないました。雨の中でも1年生の元気な姿には、こちらが元気をもらったように思いました。

2年生は、とてもよい天候の中で校外学習を実施することができました。2年生は、HR 合宿や昨年度の校外学習が中止という状況の中でようやく実施できた校外学習でした。子どもたちの楽しもうとする前向きな姿勢や声を掛け合い取り組む活動を見ると、中学生として大きく成長したと実感することができました。

1
年
生



2
年
生



◆◇ 朝の PTA あいさつ運動 ◇◆

本年度、PTA 朝のあいさつ運動を4回実施しました。役員はじめ各委員会の方にご参加いただきました。ありがとうございます。次回は、12月10日(木)8:00~8:20を予定しています。可能な方は、ご参加のご協力をよろしくお願いいたします。ご参加の際は、マスクの着用をお願いいたします。



～ 「こころの再生」府民運動 ～

大阪府では、あいさつ運動に取り組むすべての学校をのぼり等の配布を通じてサポートしています。のぼりは、本校職員玄関にも立て掛けています。先の見えないコロナ禍の中で、今一度、地域・学校が1つになり、子どもたちへ働きかけていくことが必要であると思います。新しい取組みを実施するのではなく、今おこなっている PTA あいさつ運動や朝お子さんを見送る際に近所の児童生徒がいれば、同じように「おはよう」「行ってらっしゃい」など声かけをおこなうことも地域で子どもを見守る1つであると思います。



☆最終下校時刻について

11月より、最終下校時刻が**5時30分**となります。

また、コロナ感染症対策として、体操服での登校も継続して可能としております。

制服登校の場合は、冬服となりますのでよろしくお願いいたします。